

SUD OUEST

Un premier festival bordelais

15 novembre 2015

Arts et sciences

Le rapprochement entre les arts, y compris scéniques, et la science, même la plus pointue, est à la mode. Au point que les festivals spécialisés pullulent dans le monde anglo-saxon. La France en compte déjà deux, à Saclay, dans l'Essonne, et à Grenoble, dans l'Isère. L'[Université de Bordeaux](#) se lance à son tour, sous forme de biennale, avec **Facts**.

Elle a invité une dizaine d'artistes à résider dans autant de laboratoires du campus bordelais. On en verra le résultat à partir de cette semaine dans divers lieux de l'agglomération, sous forme d'installations lumineuses traitant de la cosmogonie, de soirées jazz et pulsar, de pièces de théâtre sur le réchauffement climatique ou encore de visites du campus dans le noir. Le programme est alléchant et plein de vraies premières. (C. D.)

Bordeaux Métropole. Mardi 17 à dimanche 29. Gratuit.